

NEWSPAPER

Pangdam V/Brw Kunjungi Korem 084/Bhaskara Jaya

Achmad Sarjono - JATIM.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 7, 2023 - 16:06



SURABAYA - Pangdam V/Brw Mayjen TNI Farid Makruf, M.A. berkunjung ke Korem 084/BJ jalan A. Yani No. 1 Surabaya, Selasa (7/3/2023).



Kehadiran Pangdam V/Brw yang didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Daerah V/Brawijaya ibu Shally Farid Makruf beserta para Asisten Kasdam disambut langsung oleh Komandan Korem 084/BJ Brigjen TNI Terry Tresna Purnama, S.I.Kom., M.M., para Kasi Kasrem, ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 084 beserta pengurus serta para Dandim jajaran Korem 084/BJ.

Rangkaian kegiatan kunjungan diawali foto bersama Pangdam dengan PJU Kodam, PJU Korem, pengurus Persit dan para Babinsa. Kemudian dilanjutkan penanaman pohon, menerima paparan satuan dan peninjauan tanaman sayuran hydroponik di sekitar Markas Korem 084/BJ dan pengarahan kepada Prajurit, PNS dan Persit.

Dalam sambutannya Danrem 084/BJ menyampaikan terima kasihnya kepada Pangdam yang sudah berkenan berkunjung ke Korem 084/BJ di tengah kegiatan beliau yang cukup padat.

Pada kesempatan tersebut orang nomor satu di Korem 084/BJ juga menyampaikan, "Korem 084/BJ beserta jajarannya sudah melaksanakan 5 (Lima) program unggulan Kepala Staf Angkatan Darat, yaitu Ketahanan Pangan, TNI AD Manunggal Air, Program Penurunan Anak Stunting, Babinsa Masuk Dapur dan Kampung Pancasila. Bahkan Program Kampung Pancasila meraih Juara I di tingkat Angkatan Darat," paparnya.

Sementara itu Pangdam V/Brw dalam arahannya kepada Prajurit, PNS dan Persit mengatakan, "Terima kasih kepada Korem 084/BJ dan Kodim jajarannya yang sudah melaksanakan semua program dengan maksimal. Terima kasih kepada para Babinsa atas kinerjanya yg baik sehingga mendapat penghargaan dari Menhan RI beberapa waktu yang lalu," kata Pangdam.

"Babinsa yang bertugas di kota besar seperti Surabaya ini memiliki tantangan tugas yg lebih berat daripada babinsa yang bertugas di desa atau daerah terpencil. Karena di kota masyarakatnya sangat majemuk dan memiliki latar belakang yang lebih. Baik dari segi pendidikan, ekonomi, politik, budaya dan lain-lain, yang menuntut kemampuan lebih dari para Babinsa," terangnya.

Mayjen TNI Farid Makruf juga berpesan kepada para Prajurit dan PNS serta Persit yang hadir untuk selalu bersyukur karena kehidupan ekonomi kita lebih baik dari orang lain yang kurang beruntung, hindari pelanggaran sekecil apapun, berusaha untuk meningkatkan kesejahteraan hidup tetapi tidak meninggalkan tugas pokok.

Ia juga berpesan agar para Babinsa selalu memantau perkembangan wilayahnya masing-masing menjelang berlangsungnya tahapan Pemilu 2024. Sehingga perkembangan situasi bisa dideteksi dan diantisipasi secara dini. (Penrem84)